



Stiftung Evangelische Jugendhilfe
St. Johannis Bernburg



Stiftung
Evangelische Jugendhilfe
St. Johannis Bernburg
Dr.-John-Rittmeister-Straße 6
06406 Bernburg

Telefon: 03471 / 37 40 0
Telefax: 03471 / 37 40 90
E-mail: info@stejh.de
Internet: www.stejh.de

Sitz: Bernburg
Vorstand: Klaus Roth
Regierungspräsidium Dessau
Register-Nr.: DE-11741-007

Bankverbindung:

Salzlandsparkasse
Konto-Nr.: 300 026 471
BLZ: 800 555 00
IBAN: DE65 8005 5500 0300
0264 71
BIC: NOLADE21SES

Volksbank Börde-Bernburg eG
Konto-Nr.: 732 648
BLZ: 810 690 52
IBAN: DE21 8106 9052 0000
7326 48
BIC: GENODEF1WZL

Stiftung Ev. Jugendhilfe St. Johannis • Dr.-John-Rittmeister-Str. 6 • 06406 Bernburg

PRESSEMITTEILUNG

Bernburg, 17. Juli 2019

Auch am letzten Tag volle Kraft in Bärenhausen

Kinderstadt mit Highlights am letzten Tag für Kinder und Helfer*innen

Wenn die Kinderstadt am Donnerstag, den 18. Juli 2019 ihre Pforten vorerst schließt, werden wieder über 2.300 Kinder acht einzigartige Tage in der Lebenswelt der Erwachsenen erlebt haben. Für die Helfer*innen heißt das aber noch lange nicht Schluss. Nach dem alle Materialien verstaut und eingelagert sind findet das traditionelle Helfergrillen statt. In diesem Jahr gibt es neben Würstchen und Gesprächen auch Livemusik. Dazu werden die Nachwuchsmusiker von Lightness um Helferin Lisa Fräßdorf ein kleines Überraschungskonzert auf der Bühne von Bärenhausen geben.

Doch bevor es soweit ist, geben alle Helfer*innen noch mal volle Kraft, um den Kindern auch am letzten Tag ein einzigartiges Ferienerlebnis zu ermöglichen. Mit dabei sind am Donnerstag die Jungs vom Holzbauprojekt „Kinderhand“. Bei Ihnen kann man sein Holzspielzeug selbst bauen. Wer lieber in die Metallverarbeitung schnuppern möchte, kann das am Stand der Novelis-Azubiwerkstatt gerne tun. Kreativ geht es u.a. in der Schmuckwerkstatt, im Designbüro oder in der Malerei zu. Für jeden Geschmack ist etwas unter den 50 Gewerken dabei. Enden wird die Kinderstadt mit der großen Tombola, bei der alle Tatzen gegen selbst hergestellte Waren aus Bärenhausen aber auch gespendete Spielwaren eingetauscht werden können.

Ein Dank gilt an alle Unterstützer, die mit ihrer finanziellen und materiellen Hilfe aber auch mit personellem Einsatz vor Ort die Kinderstadt 2019 zum Gelingen gebracht haben.

Die erste Kinderstadt Bärenhausen fand im Jahr 2008 statt. Über 2.000 Kinder aus Bernburg, dem Salzlandkreis und der Region besuchen seitdem alljährlich die Kinderstadt. Mehr als 20.000 Kinder besuchten und gestalteten in den vergangenen zehn Jahren „ihre“ Stadt. Ca. 1.300 Kinder haben sich für die aktuelle Ausgabe vorangemeldet, damit erfreut sich Bärenhausen auch im 11. Jahr großer Beliebtheit. Das Projekt finanziert sich zu großen Teilen aus Fördermitteln und Spenden. Mit 15.000,00 Euro wird Bärenhausen durch die Lotto-Toto GmbH Sachsen-Anhalt unterstützt.

Rückfragen beantwortet Ihnen Karsten Noack, Verantwortlicher für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit unter 03471-37 40 48.